

Baptiste Lombart et Alexia Roger qualifiés pour la demi-finale

Bénéfique à plusieurs titres pour les participants, le traditionnel concours d'expression orale du Rotary Club, ouvert aux élèves en classe de première et terminale, permet aux lycéens de s'exprimer devant un public.

Les quarts de finale organisé par la section abbevilloise se sont déroulés jeudi dernier à l'Hôtel Mercure. Douze candidats issus du lycée Saint-Pierre, du lycée Boucher-de-Perthes, du lycée agricole et du lycée du Vimeu se sont succédé devant un jury composé de cinq personnalités. Chacun s'est exprimé sur un sujet libre et sur un sujet imposé tiré au sort parmi les deux proposés par le Rotary.

La grande finale à Abbeville l'année prochaine

La responsable du concours Monique Lacharme d'indiquer : *"après avoir évoqué le sujet de leur choix, les candidats avaient le choix entre une phrase de Clémentineau "On ne ment jamais autant qu'avant les élections, pendant la guerre et après la chasse" et une phrase de Cornouardt : "Il y a deux sortes de*



Douze élèves ont participé à ce concours d'expression orale

gens sur terre : ceux qui trouvent les moyens de réussir et ceux qui trouvent des excuses à leur échec".

Au terme de chacune des prestations, le jury a décerné le premier prix à Baptiste Lombart (lycée Saint-Pierre), le lycée ayant également remporté le prix décerné par le public. La 2e place qualificative pour la demi-finale a été remportée par Alexia Roger (lycée du Vimeu). La 3e place (suppléante en cas de

désistement) est revenue à Elina Morambert (lycée du Vimeu).

Monique Lacharme de rappeler : *"ce concours d'expression orale permet non seulement à des jeunes de s'exprimer sur leurs préoccupations du moment et sur la manière dont ils perçoivent le monde qui les entoure, mais aussi s'avère un excellent exercice dans le cadre de leurs études et pour leur avenir. Les lycéens peuvent ainsi se préparer au*

mieux pour les examens oraux du baccalauréat."

Les deux premiers élèves sont donc qualifiés pour la demi-finale qui se déroulera à Calais le 28 mars et tenteront de se hisser jusqu'à la grande finale prévue à Lille regroupant les lycées de la Somme et du Nord Pas de Calais. Une grande finale qu'Abbeville aura l'honneur et le privilège d'organiser l'année prochaine.